
CONSELHO MUNICIPAL DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL (COMPIR)

ATA Nº 11 – REUNIÃO ORDINÁRIA GESTÃO 2023/2025

Aos três dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, na Casa dos Conselhos, sito a 

Rua  Afonso  Penna,  840,  o  Conselho  Municipal  de  Promoção  da  Igualdade  Racial 

(COMPIR),  gestão 2023/2025,  reuniu-se para reunião ordinária  às 19:20min.  Estavam 

presentes na reunião os Conselheiros Governamentais: Cleiton José Barbosa, Eliane da 

Silva  Maria  Gelain,  Jandinara  Cristina  Soares  Correa,  Marcia  Kuhnen  Eller,  Regiane 

Cristina Klug Patrício, Luiz Gustavo Ravazolo, Elaine Cristina Machado, Augusto Pizzani, 

Romenito  Silva Siewerdt,  André  Luis  Maciel  Pimpão Pimentel.  Não Governamentais: 
Denísia Martins de Borba, Lucia Nara Ferreira. Justificou Ausência: Débora Silva Carmo 

e Ercília dos Santos Sousa Gragefe.  A Presidente Eliane da Silva Maria Gelaim acolheu 

os presentes e deu início aos trabalhos. A pauta do dia continha os seguintes itens: 1.2 

Leitura e aprovação da ata; 1.3 Plano Municipal do COMPIR (comissão de legislação e 

pulicas  públicas);  1.4  novembro  da  consciência  negra  (comissão  de  educação  e 

fiscalização); e Deliberações. A sra Eliane Gelain, fez a leitura da ata que foi aprovada por 

todos os presentes. Deu sequência a reunião e abriu para discussão o item 1.4 novembro 

da  consciência  negra.  A presidente  iniciou  falando  da  importância  da  participação  e 

comprometimento de todos os conselheiros. Falou sobre a legitimidade dos eventos, que 

o conselho não poderia realizar ações com fins lucrativos, e que a feijoada do COMPIR, 

que estava agenda no Kênica Clube, não poderia ser realizada por esse motivo, então foi  

sugerido que a Sociedade Kênica organizasse o evento, o que não foi possível. Ficou 

definido  que seriam realizadas as  seguintes  ações:  dia  (07/11)  sete  de novembro as 

dezenove  horas,  local  a  definir,  palestra  com  uma  convidada  pela  Secretária  de 

Educação,  tema:  educação  antirracista.  Para  o  dia  (14/11)  quatorze  de  novembro, 

Estefany sugeriu um painel, com o tema: trajetórias de vida e a (in)visibilidade da mulher  

negra  na  sociedade,  com  convidadas  de  Joinville  contando  suas  trajetórias,  nomes 

sugeridos: Mestra Karlinha e a Poetisa Clarice Accordi. Elaine lembrou os conselheiros 

que  tinha  colocado  no  trive  que  foi  enviado  a  todos  os  conselheiros  por  e-mail,  um 

documento feito pelo GT Educação e Fiscalização, pedindo sugestões para as ações do 

mês de novembro. Quanto aos locais que poderiam comportar o número de pessoas que 

se esperava para os eventos, tínhamos o SENAC, que tínhamos solicitado concessão do 



auditório e não tínhamos resposta, foi sugerido OAB e Unisociesc. Precisamos de peças 

gráficas e alguém responsável pelo som, o conselheiro Augusto assumiu de ver com a 

SECOM o material gráfico e assumiu o som no dia sete de novembro. Foi discutido sobre 

a emissão de certificado ou declaração,  se havia necessidade,  não ficou definido.  As 

demais demandas para a organização do novembro da consciência negra ficaram a cargo 

da comissão Educação e Fiscalização. Sem mais a tratar, eu, Elza dos Santos, assessora 

técnica  do  COMPIR,  lavrei  a  presente  ata,  que  será  assinada  eletronicamente  pela 

Presidente do COMPIR, Eliane da Silva Maria Gelain. A lista de presença será anexada à 

ata original e arquivada na secretária executiva do COMPIR, em obediência as regras de 

proteção de dados pessoais, contudo será disponibilizada se houver solicitação de órgãos 

fiscalizadores ou afins, com devida justificativa e respaldo legal.
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